

なごやかな雰囲気の中で…

健康フェア開催

令和4年7月3日(日) 都田小学校コミュニティハウス恒例健康フェアが3年ぶりに開催!

まだまだ心配なコロナ対策のため、30分ごとの申し込み制にした結果、混み合うことなく、待ち時間もなく、スムーズに計測ができた。とのご意見をいただきました。

もうひとつの対策として、入口から握力、身長、体組成計、骨量、BCチェッカー(血管年齢)、健康相談、アンケート記入から出口へとみなさんがすれ違うことのない一方通行の動線をつくりました。

アンケートでは、参加者全員から“来年も参加したい”との結果をいただき、皆様に喜ばれるイベントとなりました。



器具を一回ずつ消毒しながら笑顔で対応して
くださった保健活動推進員のみなさん



計測しながら
世間話も♪

1人1人に丁寧に回答をしてくだ
さった加賀原地域ケアプラザの
保健師さん



選挙前だったので
明るい選挙推進委員のみなさんが
公報活動。マスクいただきました。



参加していただいたみなさま、ご協力いただいた池辺地区、都田地区保健活動推進員のみなさま
加賀原ケアプラザのみなさまありがとうございました。